Demanda el Nóbel de la Paz suspender el envío de armas a la junta salvadoreña

El premio Nobel de la Paz de 1980, el argentino dad nacional practicada por algunos gobiernos. Adotfo Pérez Esquivel, declaró ayer que el munmás alcanzará la paz a través del "equilibrio terror" y, tras condenar la fabricación de la ban ba de neutrones, decidida por el gobierno esta dunidense, dijo que esa arma cémra la humanidad y contra Dios"

🗗 otro tema, Pérez Esquivel demandó "la sustriensión del envío de armas" a la junta que se ierna en El Salvador y se declaró partidario del inicio de rápidas negociaciones que permila paz y la autodeterminación del pueblo sal-

director de la organización pacifista Justicia y Paz expresó que las violaciones a los derechos humanos no son casos aislados en Latinoa mérica, pues corresponden a proyectos con tenidos en la doctrina de la llamada seguri-

Pérez Esquivel propuso para premio Nóbel de la Paz de 1981 al líder del sindicato independiente polaco Solidaridad, Lech Walesa

Pérez Esquivel también dijo que los partidos políticos de América Latina tienen que buscar nuevas alternativas y profundizar en las relaciones de poder, si se quiere alcanzar una nueva sociedad en la cual se evite que "los oprimidos de hoy se transformen en los opresores de mañana"

En una entrevista con este diario, el defensor de los derechos humanos señaló igualmente que "un nuevo orden democrático y económico sólo será posible cuando se permita a los pueblos del Tercer Mundo avanzar en su proceEXCELSION

Elevó sus Reservas Mundiales el Banco Central Argentino

BUENOS AIRES, 2 de septiembre. (AFP y EFE) Un incremento de 150 millones de dólares experi-mentaron las reservas in-ternacionales del Banco Central de la República Argentina durante la última semana de agosto, se informó hoy aqui.

Esta cifra refleja una tendencia alcista iniciada en la tercera semana del mes pasado con un incre-mento de 40 millones de mento de 40 millones de dólares, contra una caída de 57 millones de la misma moneda en la primera quincena, lo que arroja para todo agosto un aumento de las reservas de 143 millones

de las reservas de 143 millones.

Según consigna la información, el nivel de reservas del Banco Central alcanzó al 31 de agosto a 5,220 millones de dólares. lo que implica un aumento del 28 por ciento con respecto a la cifra correspondiente a fin de julio.

La producción argentina de automóviles en 1980 fue

de automóviles en 1980 fue de 281,793 unidades, lo que representó un incremento del 11.3 por ciento con re-lación a 1979, de acuerdo con el informe producido por la Asociación de Em-bresas Fabricantes de Au-tomotores (ADEFA).

En su memoria, ADEFA recuerda que en 1980 se concretaron diversos cambios estructurales en la industria automovilistica entre los que se cuentan la fusión de Fiat y Safrar, que dio lugar a Sevel.

También se produjo la adquisición de Chrysler Fevre Argentina por Volks-wagen, la disolución de In-custrias Mecánicas del Estado (IME y la continuidad de Fiat Concord como productora de automotores comerciales.